

Pág.: 20 Cm2: 701,6 VPE: \$421.647 Fecha: 18-04-2024 Tiraje: 3.600 Medio: El Longino Lectoría: 10.800 Supl.: El Longino Favorabilidad: No Definida

Noticia general Título: Alcalde Patricio Ferreira junto a concejales resaltan participación de vecinos en evento artístico cultural

En el marco de las conmemoraciones del vigésimo aniversario de Alto Hospicio

Alcalde Patricio Ferreira junto a concejales resaltan participación de vecinos en evento artístico cultural

Alcalde Patricio Ferreira junto a los concejales Alejandra Becerra y Alejandro Millán, resaltan entusiasmo y participación de la ciudadanía en evento artístico cultural preparado por el Departamento de Cultura, Turismo y Patrimonio de la municipalidad de Alto Hospicio.





El encuentro, señaló el iefe comunal, que se realizó enfrente del Centro Cultural, se enmarca en las diferentes actividades de conmemoración del vigésimo aniversario de la ciudad. Dijo que la intervención de bandas escolares, grupos de bailes tradicionales y la presentación artística de un grupo de jóvenes contando la historia de la comuna, reflejan el carácter y temple de quienes viven en esta zona norte del país. Iniciativa que no solo fortalecen la identidad y rescate de la memoria de Alto Hospicio, sino también muestran los nuevos desafíos para seguir construyendo una mejor ciudad, con un desarrollo sustentable y sostenible.



RECONOCIMIENTOS

Además, durante la actividad la máxima autoridad junto a los concejales entregaron reconocimientos a 3 vecinos por su aporte al arte y la cultura hospiciana. Entre ellos, a Patricia Briones, presidenta del voluntariado que trabaja con el Departamento de Cultura, Turismo y Patrimonio; Juana Peña, por su dilatada trayectoria artística; tro Cultural Semillarbol,

y Daniel Flores, presidente de la agrupación "Tierra de folclórica Cóndores".

Por otra parte, se consigna entre las organizaciones presentes del acto cultural, la intervención de una batucada; la agrupación Big Band del colegio Bicentenario Juan Pablo II; la Banda de bronce del colegio Bicentenario Wi-Iliam Taylor; Compañía de Circo Iquique, el Cen-

quien presentó la obra musical que evidencia el tema de la ropa usada que botan en los cerros de la comuna. También actuaron los grupos folclóricos "Tierra de Cóndores" y "Afonor"; las alumnas de la carrera de educación parvularia del CFT Tarapacá - sede Alto Hospicio; y los estudiantes de la carrera de oficios del colegio Bicentenario Kronos school, además de vecinos y vecinas de la comuna.

TILLANDSIALES

Por otra parte, el municipio a través del Departamento de Cultura, Turismo y Patrimonio, este jueves 18 de abril, continuando con los eventos de aniversario de la ciudad, realizarán una campaña de limpieza en el sector que se ubican los tillandsiales de la comuna (ecosistemas que captan el agua de la niebla), con apoyo de la comunidad y la empresa SACYR, para mejorar los entornos de



las rutas del territorio. El operativo de aseo se iniciará en los tillandsiales del cerro Guatalaya, ubicado en la zona de la Cuesta del Toro.

